



Universidad del Sureste Escuela de Medicina

Materia:

CRECIMIENTO Y DESARROLLO BIOLOGICO

Tema:

"Ensayo"

Docente:

MIGUEL ABELARDO SANCHEZ ORTEGA

Alumno: Oswaldo Morales Julián

7 - "B"

Lugar y fecha

Comitán de Domínguez Chiapas a 13/12/2022.

Daño físico, mental, emocional y social causado por la drogadicción y alcoholismo

Introducción:

La adicción a las drogas, también conocida como "trastorno por uso de sustancias", es una enfermedad que afecta el cerebro y el comportamiento de una persona, lo que resulta en una incapacidad para controlar el uso de drogas o medicamentos legales o ilegales. Sustancias como el alcohol, la marihuana y la nicotina también se consideran drogas.



Por lo que se vuelve en un gran problema ya que las personas que consumen constantemente alcohol y/o drogas caen en la adicción a estas sustancias provocando que daca ves más necesiten de dosis más altas para sentirse bien pero poco a poco irán aumentando más y más su consumo hasta que se vuelva en un grave problema para ellos y todas las personas que lo rodean.

Desarrollo:

Alcohol

El alcohol es parte de la vida de muchas personas. Podría tener un lugar en tradiciones culturales y familiares

Las personas que beben alcohol tienen más probabilidades de tener bajas calificaciones o un mal desempeño laboral. Tienen probabilidades más altas de consumir productos de tabaco y experimentar con drogas ilegales. Y su hábito de bebida puede aumentar su riesgo de resultar heridas o de tener un accidente de auto.

Las personas que beben alcohol en grandes cantidades tienen más probabilidades de tener malas calificaciones o un desempeño laboral deficiente afectando en gran medida su desempeño laboral y escolar además de que también es más probable que usen productos de tabaco y experimenten con drogas ilegales.

Otro riesgo que presentan en su consumo de alcohol es que aumentar su riesgo de lesionarse o sufrir un accidente automovilístico o laborales debido a los efectos que produce el alcohol

como: Los centros nerviosos superiores del cerebro se deprimen, afectando primero el habla, el pensamiento, el entendimiento y el juicio.

Con el tiempo, beber demasiado alcohol puede causar problemas importantes de salud y comportamiento, como presión arterial alta; problemas del hígado, corazón, cerebro y sistema nervioso; y problemas con la digestión.



Daños mentales y sociales:

Los problemas con el alcohol también tienen un impacto muy negativo en la salud mental ya que el abuso de alcohol y el alcoholismo pueden empeorar las condiciones y problemas existentes, como la depresión o ansiedad, o causar nuevos problemas, como pérdida grave de la memoria, depresión o ansiedad.

Las esposas y los hijos de los bebedores empedernidos tienen más probabilidades de experimentar violencia familiar, y los niños tienen más probabilidades de enfrentar abuso físico y sexual, negligencia y desarrollar problemas psicológicos. Las mujeres que consumen alcohol durante el embarazo corren un grave riesgo de dañar al feto. Los amigos y familiares pueden morir o lesionarse en accidentes y agresiones relacionados con el alcohol.

Drogas recreativas e ilegales

Las personas que usan marihuana o drogas ilegales, como metanfetamina, cocaína, heroína u otras "drogas callejeras", pueden desarrollar un trastorno por uso de sustancias y otras enfermedades como afecciones pulmonares o cardíacas, embolia, cáncer o problemas de salud mental. Pueden usar drogas para estimularse a sí mismos o para aliviar el estrés y los problemas emocionales.

Otras afectaciones para la salud.

Las personas adictas a menudo tienen uno o más problemas de salud relacionados con las drogas, que pueden incluir enfermedades pulmonares o cardíacas, derrames cerebrales, cáncer o problemas de salud mental.

El consumo de drogas también puede aumentar el riesgo de contraer infecciones. Al compartir equipos de inyección de drogas o tener un comportamiento sexual inseguro (como la actividad

sexual sin condón), es posible contraer el virus de la inmunodeficiencia humana (VIH) y la hepatitis C (una enfermedad hepática grave).

Mentales:

El consumo de drogas con frecuencia coexiste con otras enfermedades mentales. En algunos casos, trastornos mentales como la ansiedad, la depresión o la esquizofrenia pueden estar presentes antes de la adicción mientras que, en otros el consumo de drogas puede desencadenar o empeorar esos



trastornos de salud mental, particularmente en las personas que tienen ciertas vulnerabilidades específicas

Algunas personas con trastornos como ansiedad o depresión pueden consumir drogas para intentar aliviar los síntomas psiquiátricos. Esto puede exacerbar el trastorno mental en el largo plazo y aumentar el riesgo de adicción

También es importante mencionar los efectos negativos del consumo de drogas durante el embarazo o la lactancia:

El consumo de drogas o medicamentos de una manera inapropiada es muy peligroso para la salud y para una mujer embarazada es aún más debido a que puede hacer que el bebé sufra de abstinencia al nacer, una afección conocida como síndrome de abstinencia neonatal (SAN). Los síntomas serán distintos dependiendo de la droga que haya consumido la madre, pero pueden incluir temblores, problemas para dormir y alimentarse, y hasta convulsiones.

Algunos niños que estuvieron expuestos a las drogas tendrán problemas de desarrollo relacionados con el comportamiento, la atención y la facultad de pensar

Efectos perjudiciales del humo de segunda mano:

El humo de tabaco de segunda mano expone a las personas que se encuentran cerca del fumador a por lo menos 250 sustancias químicas que se sabe son perjudiciales, en especial para los niños

Mayor riesgo de sufrir un accidente de auto:

El consumo de drogas ilícitas o el uso indebido de drogas recetadas puede convertir en peligrosa la conducción de un automóvil, en forma similar a cuando se conduce después de beber alcohol. Quien conduce drogado pone en peligro no solo su propia vida, sino también la de los pasajeros y otras personas que están en la vía pública. En el año 2016, casi 12 millones de personas de 16 años o más reportaron haber conducido bajo los efectos de drogas ilícitas, incluida la marihuana.

Conclusión:

El alcohol y las drogas pueden afectar el desarrollo cerebral de un adolescente. También pueden afectar el desarrollo afectivo y social. El consumo de alcohol puede causar cambios en la lucidez mental, la percepción, el movimiento, el razonamiento y la atención de un adolescente.

El trastorno por consumo de sustancias puede variar de leve a grave. Mientras más señales tenga de este trastorno, más grave podría ser. Un trastorno moderado o grave de consumo de sustancias a veces se llama adicción. Las personas que lo tienen pueden tener dificultades para controlar el uso de estas sustancias.

Algunos ejemplos de daños que se podrían provocar por una drogadicción y alcoholismo son:

- Puede discutir con otros acerca de la cantidad de alcohol o de drogas que consume.
- Su empleo puede verse afectado por su consumo de sustancias.
- Podría consumir alcohol o drogas cuando es peligroso o ilegal, como al conducir.
- Podría tener una fuerte necesidad, o ansias, de consumir alcohol o drogas.
- Puede creer que debe usarla simplemente para poder vivir.

Además de que también el consumo de alcohol puede afectar a otras personas a nuestro alrededor. Por ejemplo, una mujer que consume alcohol durante el embarazo pone a su bebé en riesgo de problemas de síndrome de alcoholismo fetal (fetopatía alcohólica). El alcohol puede afectar el crecimiento y el desarrollo de un bebé, así como su comportamiento y capacidad de aprendizaje.

Los niños que están expuestos al consumo de alcohol o drogas en el hogar pueden llegar a tener problemas de salud mental, como depresión y ansiedad. Podrían tener problemas de conducta y dificultades para aprender y no desempeñarse bien en la escuela. Y podrían tener mayores probabilidades de llegar a tener un trastorno por consumo de sustancias.

El alcohol y las drogas pueden afectar el desarrollo cerebral de un adolescente. También pueden afectar el desarrollo afectivo y social.